

として適用になるわけでありませう。従つて地方公務員法が若しできることになりませうれば、それによつて処置されることになると思ひますが、それまでの間のことにつきましては、御承知の通りあれはいわゆるポツダム勅令でございますので、その点の上の考慮を拂わなければなりませんので、直ちに政府としてこうするということを只今申上げることが困難であると存する次第でございます。

○木下源吾君 実際にはそういうように困難が伴うことは私も考えられませうけれども、併しながら今出されては、国家公務員法が通過した際においては、地方公務員に対する以前の政令というもののいろ／＼な束縛というものは非常に桎梏になると、かように考えられるので、これに対する御意見を一つ承つて置きたいと思ひます。

○政府委員(高辻正巳君) 只今委員のおつしやる内容につきましては、極めて御尤もな点があるかと存するわけでございますが、その処置についてはちよつと只今はつきりところするということをその政令の性質上申上げることが困難でございます。この点は一つ御了承を願ひたいと思ひます。

○委員(中井光次君) 速記を止めて……。

〔速記中止〕
○委員(中井光次君) それでは速記を始めて下さい。本日はこの程度で散会いたします。明日は午前十時より委員会を開きたいと思ひます。
午後四時十一分散会

出席者は左の通り。

- 委員長 中井 光次君
- 理事 木下 源吾君

- 委員
- 小串 清一君
 - 宇都宮 登君
 - 赤松 常子君
 - 大山 安君
 - 寺尾 博君

- 政府委員
- 総理事務官 佐藤 朝生君
 - 臨時人事委員(法務廳事務官) 高辻 正巳君
 - 法務廳事務官(法制第三局長心得)